

ACTION EN REGION :

Le 23 janvier 2023, plus de 50 personnels de l'EAP ont occupé en intersyndicale la DRAAF de Lyon, des collègues venus des Régions AuRA, Occitanie et PACA. A noter une belle mobilisation de l'Elan Commun !

Une délégation a été reçue par M. le DRAAF AuRA qui a pris en note toutes les revendications des personnels et rédigé un courrier à l'adresse du ministre du MASA pour la remontée de nos revendications car : **0,77 H ≠ 1H**



L'information a été relayée dans la presse par le journal Libération, lien vers l'article :

<https://regions-snetap-fsu.fr/ara/wp-content/uploads/sites/12/2024/02/Travailler-autant-pour-gagner-moins--a-Lyon-des-profs-de-lenseignement-agricole-mobilises-contre-le-hold-up-de-Fesneau--Liberation.pdf>

